



SALON DE DINOSAURIOS.— Washington, diciembre 4. La Smithsonian Institution inauguró ayer un nuevo salón de dinosaurios, que incluye un ejemplar del *Diplococcus Longus*, de 27 metros de largo y 145 millones de años de antigüedad.

Pide apoyo para El Salvador

E.U. Detendrá la Expansión Subversiva en C.A.: Haig

CASTRIES, Sta. Lucía, diciembre 4 (UPI).— El Secretario de Estado estadounidense, Alexander Haig, dijo hoy que Estados Unidos hará "todo lo que sea necesario" para contener la expansión de la sub-

versión en América Central, proveniente de cualquier nación.

Haig dijo a la XI Asamblea General de la OEA que el intervencionismo de Cuba y los grandes aprestos militares de Nicaragua,

amenazan la paz y la estabilidad de la región y que las naciones americanas deben unirse para combatir esa amenaza.

Aunque no dio detalles sobre los medios, Haig planteó el interrogatorio retórico de que la OEA debería discutir "la forma de prevenir la importación de armamentos ofensivos pesados", en América Central.

Haig dijo que Nicaragua

está importando tanques de Europa Oriental y que sus pilotos se entrenan en el manejo de aviones de combate soviéticos, Mig, en Bulgaria.

También acusó a Cuba de tener 1,500 asesores militares en Nicaragua y afirmó que armas y petrechos provenientes del bloque comunista son usados por unos 5,000 guerrilleros izquierdistas, que combaten a la Junta de Gobierno de El Salvador.

"Por nuestra parte, Estados Unidos está preparado a unirse a otros y hacer lo que sea prudente y necesario, para impedir que cualquier país de

—Favor pase a la página 47.

Injerencia de Nicaragua Discuten Haig-Chávez Mena

CASTRIES (Sta. Lucía), diciembre 4 (EFE).— El Canciller salvadoreño, tras su entrevista con el Secretario de Estado norteamericano, afirmó que "las actitudes de Nicaragua en nada contribuyen a la estabilidad política y la paz entre nuestros países".

Fidel Chávez Mena dijo que había revisado las relaciones bilaterales de El Salvador y Estados Unidos con Alexander Haig y que ambos habían hecho un análisis de los problemas que afronta El Salvador.

El Canciller salvadoreño señaló que ambos habían reiterado el deseo, tanto de El Salvador como de Estados Unidos, de llegar a una solución política democrá-

tica, a través del proceso electoral que se realizará en marzo de 1982.

"La campaña política está en marcha", dijo Chávez Mena "El pueblo salvadoreño quiere paz" y las elecciones son un punto de partida, señaló.

Chávez Mena acusó a Nicaragua de tener "Simpatías" por el movimiento subversivo de su país y que lo ha apoyado de una manera u otra, interviniendo así en el país.

El Canciller aseguró que El Salvador ha denunciado reiteradamente esa situación, incluso con quejas por escrito al Gobierno nicaragüense.

No obstante, Chávez —Favor pase a la página 13.

Grupo Terrorista Libio Amenaza Matar a Reagan

WASHINGTON, diciembre 4 (AP).— El Presidente Ronald Reagan dijo hoy que le preocupan las versiones de que una cuadrilla, de asesinos libios, ha llegado al país con órdenes de darle muerte, así como a otros importantes funcionarios del Gobierno.

El Presidente, que ayer dispuso que el Servicio Secreto brinde protección a sus tres asistentes más allegados, dijo a periodistas en la Casa Blanca: "Evidentemente, hay que preocuparse sobre toda la gente, que fue mencionada

en esta cuestión".

En semanas recientes se intensificaron las medidas de seguridad en torno a Reagan y a otros funcionarios, y serán aumentadas aún más, indicaron fuentes informadas.

Reagan dijo que no trató de ponerse en contacto con el líder libio coronel Moammar Khadafy, que se cree fue quien envió al grupo de asesinos a Estados Unidos. A la pregunta de si tomó esa amenaza seriamente, el Presidente —Favor pase a la página 33.

Terroristas Incrementan sus Ataques en Guatemala

GUATEMALA, diciembre 4 (Por Ricardo Medina) (ACAN-EFE).— Mientras el Ejército ha anunciado que dio muerte a diez guerrilleros, en una Provincia del Occidente de Guatemala, los revolucionarios han bloqueado las entradas a la capital y han tomado cinco emisoras de radio para pasar mensajes antibuena-

mentales. Según el Ejército, diez guerrilleros murieron en un enfrentamiento con las fuerzas de seguridad, en la aldea "Patjazá", en la Provincia Occidental de Chimaltenango.

Los guerrilleros fueron copados por patrullas militares que ocupan la localidad desde hace ocho días, cuando desalojaron a los izquierdistas, que se habían hecho fuertes en dicha zona.

También el pasado lunes, en la misma zona, el Ejército informó que habían terminado con las vidas de otros setenta y tres revolucionarios y habían desmantelado siete refugios y sesenta "buzones" (escondrijos de alimentos y armas).

El Jefe del Alto Estado —Favor pase a la página 36.

El Intervencionismo Crece en L.A. Dice Argentina

CASTRIES, Sta. Lucía, diciembre 4 (UPI).— Argentina previno hoy en la XI Asamblea General de la OEA, que "la vocación intervencionista no sólo no cesó sino que parece cobrar nuevos impulsos" en el Continente y formuló un llamamiento para el pronto desarrollo económico del Hemisferio.

El Canciller Oscar Camillión, tras haber cedido el primer turno matinal en la lista de oradores al Secretario de Estado estadounidense, Alexander Haig, expresó que "los fra-

casos en el esfuerzo de cooperación positivo fueron sustituidos por las complicidades en la acción intervencionista", causando la "crisis de escepticismo", que rodea a la OEA en la actualidad.

En una velada referencia a Cuba y Nicaragua, dijo que "hoy en día vemos de qué manera se denuncian amenazas contra la propia soberanía, al mismo tiempo que se allenta, a veces con poco disimulo, la acción de gru-

—Favor pase a la página 32.

Fatigosas Negociaciones de E.U.-Rusia en Ginebra

GINEBRA, diciembre 4 (AP).— Los negociadores soviéticos y norteamericanos completaron hoy una ardua segunda jornada de negociaciones sobre reducción de proyectiles nucleares, de mediano alcance en Europa.

No se dieron a conocer detalles a nivel oficial sobre el progreso de las conversaciones, que comenzaron el lunes.

Sin embargo, una fuente norteamericana comentó que los intercambios iniciales "han sido serios" y añadió que "los días ini-

ciales son fatigosos para todos".

Ambas partes han decidido no divulgar a la prensa detalles de las negociaciones. Un vocero soviético declaró que esta actitud "se mantiene, por el momento".

El principal delegado norteamericano, Paul H. Nitze, se negó a responder preguntas de periodistas al abandonar la misión soviética en su limosina, luego de dos horas y 25 minutos de negociaciones.

El vocero de la Misión —Favor pase a la página 47.

Baja Precio del Dólar en Europa

LONDRES, diciembre 4 (UPI).— Los corredores de oro aprovecharon hoy la baja del dólar estadounidense e impulsaron el precio del metal, más allá de los 425 dólares la onza fina en Zurich y Londres, por primera vez desde el 9 de noviembre.

El oro ganó 9.5 dólares en Zurich y cerró a 426 dólares. En Londres subió igualmente 9.5 para con-

—Favor pase a la página 28.

Pánico Causa 45 Muertos en La India

NUEVA DELHI, diciembre 4 (UPI).— Turistas presas del pánico ocasionaron una verdadera estampida humana al bajar corriendo por las escaleras de una vieja torre, provocando hoy la muerte de 45 personas, en su mayoría niños de escuela, dijeron los médicos de los hospitales de la ciudad.

Algunos miembros del grupo de rescate de la histórica torre de Qutab Mi- —Favor pase a la página 33.



MUEREN POR PANICO.— Nueva Delhi, India, diciembre 4. Cadáveres de algunos de los jóvenes que perecieron hoy, en una estampida desatada en una torre histórica de esta capital, y que fueron trasladados a la morgue del hospital. Los muertos llegan a 45.